

Jungfischbesatz, Brütlingsbesatz

Am Freitag, den 26.05.2017, wurde gemeinsam mit den Jugendclubmitgliedern des ASV-Steyr 1923 Jung-Bachforellen und Bachforellenbrütlinge in den Vereinsgewässern besetzt. Alle Besatzfische stammen aus der ARGE-Fischzucht in Thalling und sind somit von allerhöchster Qualität, da für die Zucht nur ennsstämmige Laichfische verwendet werden und die Aufzucht sehr naturnah passiert.

Die ca. 2.500 Stk. Brütlinge wurden im Bischofswasser/Stadtwasser besetzt. Da dieser Bereich in der Laichzeit durch die Stegbaustelle sehr stark beeinträchtigt wurde, soll der Brutausfall durch gezielten Besatz kompensiert werden.

Es werden aber noch einige Besatzmaßnahmen wie diese oder der bereits vor einigen Wochen erfolgte Besatz von Jungäschen folgen müssen, um dieses Ziel zu erreichen.

Die ca. 1.300 Stk. Bachforellen mit einer Länge von ca. 15 cm wurden auf die restlichen Gewässerabschnitte aufgeteilt.

Im Vereinswasser unterhalb des Kraftwerkes Staning wurde das Besatzteam von den Jugendclubmitgliedern und ihren Betreuern tatkräftig unterstützt. Gewässerwart Gerhard Wolkenstein erklärte im Anschluss den Jungfischerinnen und Jungfischern die Wichtigkeit einer nachhaltigen Bewirtschaftung um den Gewässerzustand auch für nachfolgende Generationen zu erhalten.

Er lädt die fleißigen HelferInnen zu einer Exkursion in das Bruthaus der ARGE Fischzucht ein, was bestimmt ein besonderes Erlebnis sein wird.

Abschließend möchten sich der ASV-Steyr 1923 noch recht herzlich beim Revierobmann Richard Egger und seinem Team von der ARGE-Bruthaus für die sehr erfolgreiche Arbeit bedanken. ohne diesen Einsatz wären derart hochwertige Fische am Markt kaum erhältlich.

Petri Heil!

Angelsportverein Steyr 1923